

# KERGOAT. Le slam pour apprendre le français

Depuis le 26 septembre, au sein de l'Arass Ker-goat (association éducative de protection de la jeunesse), un atelier Slam est animé par le slameur Mahdi Série pour permettre à des jeunes d'apprendre la langue française.

« Cet atelier Slam est destiné à 60 jeunes provenant soit du Service Déclic (insertion professionnelle) de Lescale qui accueille 30 jeunes mineurs et majeurs étrangers en colocation à Saint-Malo et de Menez Ent, un accueil de jeunes primo arrivants à l'hôtel de Saint-Jouan », précise Fabien Rogier chef des trois services. « Notre mission consiste à les accompagner jusqu'à l'âge de la majorité pour travailler sur la maîtrise de la langue française, l'insertion sociale et professionnelle ainsi qu'à leur indépendance ». Ces jeunes, âgés de 14 à 19 ans et protégés par l'aide sociale à l'enfance, du département d'Ille-et-Vilaine, viennent du



Un atelier de travail avec les élèves et Mahdi Série, les professeurs, travailleurs sociaux et Fabien Rogier (debout à gauche), chef des trois services.

des ateliers Slam avec ces jeunes pour travailler notamment l'écriture et l'expression orale », poursuit Fabien Rogier. Ce travail sera valorisé à la fin du printemps 2020 car les jeunes participeront à un concours de francophonie appelé « Dis-moi dix mots » sur le thème de l'eau.

**Prendre confiance** « Cet atelier Slam est pertinent pour aider à maîtriser la langue, prendre confiance en soi et mieux s'insérer. La

mixité du public est favorable pour créer une émulation progressive afin que chacun s'améliore. Mahdi Série est vecteur de valeurs et un modèle de réussite et de ténacité devant les obstacles, malgré son handicap. C'est pourquoi je lui ai demandé d'animer

notamment dans l'anné